

Le Guide suprême a visité le Ministère du renseignement - 3 /Mar/ 2011

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a visité, le jeudi 3 mars, le ministère iranien du Renseignement. Lors de cette visite, qui a duré environ six heures, l'Ayatollah Khamenei a déclaré que le ministère du Renseignement est parmi les rares organisations qui provenaient de la Révolution islamique. «Grâce aux efforts de ses employés qualifiés, fidèles, experts, consciencieux et révolutionnaires, le ministère du Renseignement a rendu de grands services à la Révolution, et est aujourd'hui une impressionnante base de djihad dans l'arène de la guerre du renseignement dans le monde."

Son Eminence a déclaré que le service de renseignement de la République islamique a été créé par les jeunes fidèles et révolutionnaires. Il a réitéré: «Être autochtones et indépendant des systèmes de renseignement dans le monde sont parmi les avantages importants du service du renseignement de la République islamique."

Le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré que le service de renseignement est basé sur une combinaison d'efforts et de confiance en Dieu ; "Compte tenu des caractéristiques remarquables de cette organisation, a-t-il ajouté, le ministère du Renseignement doit toujours être rigoureusement fidèle aux principes de la Révolution et respecter avec le plus grand soin les limites légales et licites. "

L'Ayatollah Khamenei a décrit l'engagement aux lois et aux règlements comme extrêmement important et a souligné: "l'observation de la loi et avoir confiance en l'avenir sont les conditions préalables à l'engagement religieux et à la piété"

Son Eminence a insisté sur la nécessité de l'adoption d'une perspective globale, stratégique et profonde pour le ministère du Renseignement et a réitéré: "de bon plans à long terme ont été préparés par le ministère du Renseignement, mais des plans complets et stratégiques doivent également être préparés et réalisés pour d'autres domaines importants, car la préparation des plans profonds et à long terme est le devoir le plus essentiel de cette organisation. "

L'Ayatollah Khamenei a souligné la nécessité de préserver la solidarité au sein du ministère du Renseignement et d'être vigilant contre l'infiltration de l'ennemi et des mouvements intellectuellement et politiquement nuisibles. Ailleurs dans son discours, le Leader suprême de la Révolution islamique a déclaré que la flambée de réveil islamique dans la région est un événement extraordinaire et a ajouté: "Les développements actuels dans la région vont certainement affecter l'avenir du monde, par conséquent, il est nécessaire de suivre activement ces événements et d'analyser soigneusement les différents aspects. "

Le Guide suprême de la Révolution islamique a dit que la vague actuelle de réveil islamique dans la région a été inspirée par la Révolution islamique en Iran et a ajouté qu'il est le résultat de la résistance de la nation iranienne. Sur ce point, Il a fait remarquer que «Le camp de l'arrogance, surtout en Amérique, sait bien que la Révolution islamique d'Iran est le modèle de ces mouvements populaires et c'est ainsi qu'il tente de présenter ce modèle comme une expérience infructueuse et échouée, alors qu'ils ont été frustrés par la présence des millions de personnes rassemblées le jour du 22 Bahman. "